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  PM離任式     

    今月の紹介者 ≪ 豊田 康人 校長先生 ≫     

『 夢を叶えるゾウ３ 「ブラックガネーシャの教え」 』    水野敬也 著   

      ごく平凡なサラリーマンが「神様」を名乗るガネーシャの指南によって自らの 

人生を変えていく物語。ガネーシャは、人間の体にゾウの鼻、4 本の腕を持った 

インドの神様で、財産や学問の神。何と言ってもガネーシャの関西弁の語りが 

とてもよい。私は、生まれも育ちも三郷。しかし、大学の時に仲のよかった友人 

は、奈良や兵庫出身。課題を示し、著名人の名言などシャワーのように飛んで 

くる痛快神話！行動する元気が湧いてきます！ 日本一読書のまち三郷 

  

「 笑顔・自信・絆」 のある学校  校訓 自主・心・健康 

 

 

 

生徒数 

１年生  103名 

２年生  103名 

３年生   95名 

計     301名 

 
 
 
 
 

瑞穂中だより   「３月号」     令和４年 ３月１日発行 
 

 

「本当の姿 そして感謝を感じる 瑞穂中！」 
                                               校長 豊田 康人 

 
 ３月は、弥生。新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じて２年、まもなく令和３年度が

終わる。「チーム瑞穂」は、どんな困難にも立ち向かう風見鶏のように強くなったと思う。そ

して社会で羽ばたく礎となっていることを願っている。 

 ２月は、北京オリンピックが開催された。各国の選手の活躍で勇気と元気を感じた。メダル

獲得も大変素晴らしい。しかし、努力が報われなかった選手も多くいたことを思い出す。私は、

失敗したり、結果を出せなかったりした選手は、これからの人生を絶対に強く生きていくだろ

うと瑞穂中の先生方に話をした。４年に一回の祭典は、大きなドラマであり、これからの生き

る力となると思う。 

 さて、先日、上尾市に出張に行った。車を止める場所は、スケートアリーナ

の前が定番である。会議を終え、車に乗り込むとフィギアスケートの大会の合

間なのか駐車場で練習をしている小学生らしいＡとＢが目に入った。Ａは運動

靴で華麗な助走とステップで二回転半(もしかしてダブルアクセル)を跳んだ。 

えっ！駐車場で！もしかしてオリンピック級の技。その凄さに驚いた。すると

左側からＢが助走してきて一瞬車の陰に隠れたが、この子もジャンプするのか

期待した。しかし、車の陰から現れたＢは、小鳥を追いかけているだけだっ

た。小鳥は、低空飛行で右に左に飛んでいく。まるでＢをからかっているよ

うだ。それをＢは、ステップシークウェンス(レベル２くらいか)のようなス

テップで追いかけていく。しばらく見ていると次は全力疾走に変わ

った。私は、無邪気に小鳥を追いかける B の姿に目尻が下がったま

まだった。子どもの本当の姿を見たような気がした。Ａの見事なジャンプ、そしてＢの真剣な

眼差し。どちらも真剣だが内容が違う。人には様々な考え、行動がある。人の純粋な心を引き

出し、伸ばし、正しい方向に導いていく。これが本当の学校の姿なのかもしれない。 

 ３月は別れと旅立ちの季節。晴れの卒業式で保護者の皆さまと２年生の前から旅

立つ３年生の姿を心に焼き付けて欲しいと願う。現在の生活の中を力強く歩んでき

た３年生の心は伝統となる。卒業式の練習は全校で行う。精一杯努力した３年生を

送り出そう。そして、在校生は、進級する準備と自覚を持ち、伝統を引き継ぎ「チ

ーム瑞穂」として前進して欲しい。 

 左の懸垂幕は、夏季、冬季オリパラで多くの感謝の言葉を聞いたことを元に作成

した。社会で生き抜くには感謝の心が大切である。今後も「笑顔・自信・絆」のある

学校として前に進んで欲しい。 

 保護者の皆さま、令和３年度のご支援・ご協力誠にありがとうございました。私

の巻頭文は、今回をもちまして最終となりました。つたない文章でしたが、お読み

いただき感謝申し上げます。 

 瑞穂中は、令和４年度も「躍進」します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和４年度の新入生･保護者説明会が 

行われ、瑞穂中学校の生活などについて、 
保護者の皆様に話しを聞いていただきました。 
 学校生活の動画や運動会・学習の様子の写真を見て、保護者の 
皆さんは瑞穂中への期待がより膨らんだと感じます。 

  瑞穂中生のみなさんが、新たな後輩たちと共に充実した学校生活 
を作っていけるよう、良き手本・良き伝統を創り引き継いでいける 
よう、良き締めくくりの月にしましょう。 
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統計グラフコンクール 
埼玉県統計協会会長賞 

 竹中 未來さん（2-3）   
図書館を使った調べる学習ｺﾝｸｰﾙ  
調べる学習部門 中学生の部 
奨励賞 西海 直留さん（1-3） 

青少年善行賞 

思いやりの心賞 加藤 美桜さん（3-2） 

埼玉県児童生徒美術展 

埼葛地区展覧会  
 平面の部  

特選 銀賞 米村 奏輝さん(3-3) 

入選 

 宮本 夏来さん(3‐2) 山中 遥香さん（2-1） 

 方波見百華さん（2-3） 中山 恵里さん(2-3) 

立体の部  

特選 髙橋 栞桜さん(1-3) 

銀賞 宮田 航さん(3‐3) 

 〃  勢田 幸平さん(3‐1) 

入選 

三好茉莉奈さん(1-3)田中 真羽さん（2-2） 

埼玉県書きぞめ中央展覧会 
優良賞 上島 梨世さん（1-3） 

井上 悦輝さん（2-1） 

髙田 智照さん（2-2） 

仲井 泰陽さん（3-3） 

三郷市ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝｺﾝﾃｽﾄ 
優良賞 大阿久悠希さん 佐藤安沙さん  

李潤婷さん    (2-1) 

学級閉鎖に伴いリモート授業 2/1(火)・２（水） 
  

学級閉鎖をしたクラスに対して、「学びを止めない」工夫として、1

日 2 コマ リモート授業を行いました。苦慮しましたが何とか、1 コマ

20 分という時間で行いました。やはり、教室でお互い「顔と顔」を見な

がら授業を行うのが、いいですね。 

初めてのプレゼンコンテスト２/１４（月） 
三郷市としてﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝｺﾝﾃｽﾄを開催しました。本校からは

2 年 3 名が参加し、堂々と自分たちでテーマを考え、調べたこと

を発表しました。 

３年生最後の定期テスト ２/１5（火）16(水) 
中学校最後の定期テストがありました。義務教育最後の定期テスト

です。進路決定する受検は後公立高校のみです。感染防止対策と寒さ

対策の中生徒たちは、一生懸命テストに臨んでいました。 

2 学年修学旅行ポスター中間発表 2/18（金） 
2 年総合の時間で「修学旅行の取組」を始めています。その一端として各

班で調べた寺院をスライドにして発表しました。各自タブレットＰＣを使い、ネ

ット上にある情報を使い、「見やすく、訪れてみたい」と思わせるポスターを作

っていました。 

学校評価は本校ＨＰ上で公開します 
本校教職員・学校評議員・ＰＴＡで令和３年度の本校の教育活動について評価を行

いました。その結果を本校ＨＰにて公開します。もしよろしければ、ご覧ください。

(http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/) 

新入生児童・保護者説明会 2/16(水) 
令和４年度の新入生説明会が実施されました。新型コロナ感染

症拡大防止のため保護者のみで全体会を行いました。短い時間
でしたが、本校の行事や学習及び生活ルール等の説明をいたし
ました。新一年生（青学年)は、３クラスでの出発です。 

公立受検事前集会 2/22(火) 
2 月 24 日に行われる埼玉県公立高校学力検査に伴う事前指導を体

育館にて行いました。受検に際しての心構えや「もしもの時の対応」に
ついて、福島先生からありました。また、「面接」に対しては、3 年生の先
生方が一人一人に指導を行っていました。 

学校関係者評価委員会開催 2/1(火) 
学校評議員と瑞穂中ＰＴＡの方々に瑞穂中の教育について評価をい

ただきました。会の中で、本校の教育活動についてに様々な形で協力を
したという意見もありました。地域に支えられているという実感を感じまし
た。 


